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令和 5年 11月 21日発行 

第 ２２ 号 

亀山市立中部中学校 

亀山市田村町７５番地 

☎：８２－２１０１ 

文責：三谷 

11 月 2 日、鈴鹿川河川緑地公園内で「鈴亀地区中
学校駅伝競走大会」が行われました。季節外れの暑さ
の中でしたが、男女とも力走し、中部中学校の伝統の
襷をつなぎました。結果は、男子 10 位、女子 7 位と
惜しくも入賞は果たせませんでしたが、選手全員が精
一杯走り、他の部員も大きな声援を送っていました。
他チームと健闘をたたえ合う姿もありました。 
 

11月 7日、亀山市文化会館にて、「亀山市小中学校音楽会」が開かれました。本校からは、吹
奏楽部と合唱コンクールで代表に選ばれた 3年 F組が出演しました。吹奏楽部は、「魔女の宅急
便メドレー」などを披露し、3年 F組は、「あなたへ～旅立ちに寄せるメッセージ～」を合唱し
てきました。いずれも日頃の練習の成果を充分に発揮し、たいへんすばらしい演奏となりまし
た。会場からは大きな拍手とともに、「さすが中学生！」などの感想もありました。 

11月 9日、1年生が「環境学習」に取り組みました。今年も、 (株)シャープ、亀山市役所環
境課の方々に講師としてお世話になりました。スライドを使った説明や実験等を通して、普段
学校で学習をしている「SDGｓ」に関連した身の回りの環境について教えていただきました。ま
た、１年生の皆さんも、楽しく実験道具を使いながら身の回りで起きる現象について理解する
ことができました。これからの社会の担い手として環境問題についても関心を持ち、今後もし
っかり学習を続けてほしいと思います。 

11月 9日、「進路説明会」を開催しました。3年生生徒・保護者のほか、1,2年生の保護者の
方も多数ご参加いただきました。当日は、近隣の高等学校からも説明にお越しいただき、実際
の高校の雰囲気や入学に向けてのアドバイスなど、貴重なお話を聞くことができました。特に、
社会に出ていくためには、入学してからの生活が大事であるとのお話もありました。 
私からは冒頭のあいさつで、「中学校の３年間で一番身につけなければならない力は、自分で

決定する力だ。」と、話をさせていただきました。自分自身をよく振り返り、自分の力を生かせ
る分野は何か、将来何がしたいのか、などをしっかり考えて、自分に合った進路選択をしてほ
しいと思っています。1,2年生のみなさんも、この機会に一度、進路のことを考えてみてはどう
でしょうか。時間をかけていろいろ調べたり先生に尋ねたりしながら、お家の人ともじっくり
話し合ってみてください。 

毎年、２年生が保健体育の授業の一環として、亀山消防署の消防士さんをお招きして救急救命の方
法について学んでいます。今年は、１１月 7 日、8 日に実施しました。受講中の２年生の皆さんは、日頃
から命にかかわる現場で仕事をされている消防士さんの具体的な説明を真剣に聞き、救急救命の方
法を学んでいました。 

今日から第４回定期試験が始まりました。試験は３日間ですが、準備はその何倍も費やして
きたことと思います。努力したことが結果につながるといいですね。試験中は落ち着いて、丁
寧に取り組みましょう。今号では、11月の様々な行事を下記の通りまとめて紹介いたします。 
 



中部中学校区人権フォーラム 

        

                            

                           

                            

                           

                           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

11月 12日、「PTA親子愛校作業」を行っていただきました。１年生の生徒と保護者の皆さまを中心に、第２グラ

ウンドの草取りや第１グラウンドの整地などを行っていただきました。また、当日は厚意で２，３年生の生徒と保護者の

皆さまにもご参加いただき、どうもありがとうございました。グラウンド周辺が一気にきれいになり、とても活動しやす

い環境になりました。この行事は、元々中部中 PTA が長年、夏休みの終わり頃に１年生の親子で行ってきた校内環

境整備のための行事です。最近では、新型コロナ感染拡大中は、開催を見送っていましたが、令和４年度に現在の

形で再開されたものです。今年度は元の趣旨をふまえて、生徒と保護者が参加する「親子愛校作業」となりました。

なお、本校はたいへん樹木や雑草の多い環境であるため、平素は学校運営協議会を中心に、ボランティアの方々に

お世話になって環境整備をしていただいています。 

今後、PTAの皆さまに何かとご協力をいただくこともあるかと思 

いますので、ご理解、ご協力の程、よろしくお願いいたします。  

 

 

 

                                                           

11 月 18 日、PTA 親睦行事を「バーベキュー鈴鹿峠」にて開催しました。PTA 会長をはじめ、文化厚生部員の

方々を中心に、教職員も合わせて２０名の参加があり、寒い日ではありましたが、マス釣りやバーベキューで親睦を

深めることができました。この行事もコロナ以前は、バスで「研修旅行」を実施していましたが、今回この形で再開し

ていただきました。今後の開催の方法については、PTA 役員会等で検討してくことになります。ご参加いただいた皆

さま、どうもありがとうございました。 

「PTA親子愛校作業」ありがとうございました 

11月 14日に、『中部中学校区人権フォーラム』が、校区の川崎小学
校で開催され,本校から人権サークル「スマイル・クローバー」のメン
バー19名が参加しました。校区の小学生や地域代表の方々が多数参さ
れる中で、本校生徒が司会進行を担当し、フォーラムを滞りなく進行
していました。また、当日は、LGBTQ に関する講演「ありのまま生き
る」（NPO法人 LGBTの家族と友人をつなぐ会 渡辺京李さん）をみん
なで聞いた後、各グループに分かれて、本校生徒が進行を務めるとと
もに、グループの意見のまとめ役もこなしていました。中には、グル
ープを代表して、意見発表を行う生徒もいました。閉会後も会場の片
づけを率先して行う姿があり、たいへん素晴らしかったです。「中部中
の子たちすごいね。」などと、地域の方々や小学校の先生方から賞賛の
声が聞かれたのは嬉しかったです。 
12月 8日には、校内の「中部中人権フォーラム」があります。これ

からの人権学習に全校でしっかり取り組み、「中部中人権宣言」が実現
できる学校を目指してみんなでがんばりましょう。 

「PTA親睦行事」ご参加ありがとうございました   


